
Labège, le 19,06,2019

Compte rendu de la Réunion Publique
du Conseil Municipal du 18 juin 2019

à 20 h 30
salle de "La Rotonde"

 

Présents     :  

Fathi  AÏDLI,  Jean-Louis  ASTOR,  Fabrice  BAUDEAU,  Jean-Paul  BEYSSEN ,  Olivier
BONNAMY, Gabriel BOUISSOU, Elodie CAMBOU, Yannick CHATELET, Éric CHERDO,
Laurent  CHERUBIN,  Fanny  DOMERGUE,  Anne  FAURES,  Henri  de  FERLUC,  Laure
FRENDO-ROSSO,  Laurent  GONZALEZ,  Christine  MASOT,  Frédéric  PERROT,   Marc
PRIDO, Vincent VIALA

Absents et excusés     :  

Sophie  AVRIL,  Séverine  CAMES,  Renaud DARDEL,  Béatrice  HONTARREDE, Sabrina
MIGNONAT

 

Absents excusés ayant donné procuration     :  

Laure DELOBETTE  à Henri de FERLUC  

Claude DUCERT  à  Laurent CHERUBIN

Karine ROVIRA  à  Fabrice BAUDEAU

  

Désignation du Secrétaire de séance :

Christine MASOT est désignée Secrétaire de séance.

Avant d’ouvrir la séance, Monsieur le Maire donne les informations suivantes :

1/ Enquête Publique TAE/CLB (06/06/2019 au 18/07/2019)     :  

Le public est invité à consulter le dossier d’enquête. Il est précisé que la Commission
d’enquête sera présente en Mairie le 22 juin prochain de 9h à 12h00.

2/ Boucle eau tempérée (consultation du 10/06/2019 au 12/07/2019)     :  

Un ajout sur cette problématique est fait dans le cadre de la concertation ENOVA.

3/ Droit de réponse     :  



Monsieur le Maire, devant le silence du Maire d’Auzeville et étant habilité par le
conseil municipal , précise qu’il intente une action en référé afin d’obtenir le droit de
réponse demandé.
Le résultat devrait être connu début juillet 2019.

Monsieur le Maire ouvre alors la séance.

I. Administration Générale

1/ Approbation du Procès-Verbal de la séance du 21.05.2019

Approbation à l’unanimité.

2/ Mise en location du logement communal situé au 5 et 5 bis impasse de l'ancien 
château- Bail

Approbation à l’unanimité.

3/ Avenants aux conventions d'occupation toiture signées entre la Commune de 
Labège et ICEA

Approbation à l’unanimité.

II. Comptabilité Finances

4/ Garantie d'emprunts accordée à la SA HLM DES CHALETS pour l'acquisition de 8 
logements situés 117 route de Baziège à Labège

Approbation à l’unanimité.

5/ Garantie d'emprunt pour la société HLM LA CITE JARDIN : réaménagement de la 
dette

Approbation à l’unanimité.

III. Ressources Humaines

6/ Approbation de l'avenant n°3 à la convention de mise à disposition d'un agent du 
SICOVAL à la Mairie de LABEGE, dans le cadre du service commun.

Approbation à l’unanimité.
Il est en effet nécessaire d’assurer un bon passage relai.

7/ Création 2 postes permanents adjoint administratif à 35h00



Approbation à l’unanimité. Le dossier évoluera en commission du personnel.

IV. Voirie

8/ Mise en place d'un feu tricolore RD16/ Chemin de la fontaine Saint-Sernin

Approbation à l’unanimité. Il est demandé de prévoir une amélioration des priorités
de passage du feu tricolore Brassens/RD16.

V. Urbanisme

9/ Prescription de la révision du règlement local de la publicité (RLP) et définition 
des modalités de concertation

Approbation à l’unanimité.

VI. Marchés Publics

10/ Travaux de construction de la salle des fêtes - Approbations des Marchés

Approbation à l’unanimité.

VII. Police Municipale

11/ Conventions de mise en œuvre des rappels à l'ordre et transactions

Approbation à l’unanimité. La police municipale et le service enfance jeunesse seront
concernés par l’application de ce dispositif.

VIII. Marchés, travaux et service en délégation     :  

Le  conseil  municipal  prend  acte  des  travaux,  services  et  délégations  joints  à  la
convocation du conseil municipal. Des échanges ont lieu.

Après avoir abordé les sujets prévus à l’ordre du jour, Monsieur le Maire donne la
parole aux conseillers municipaux :

1/ Il est signalé des déchets à retirer dans le ruisseau du Tricou.
2/ Demandes de l’Accueil à Labège : 
- Mise en place de détecteurs interne et externe au bâtiment de l’Autan
- Relance du Sicoval pour récupérer les piles usagées.
-Vérification du besoin en conteneurs poubelles (et fermer les poubelles restantes)

3/ Il est nécessaire de repeindre le marquage au sol du chaucidou avenue Paul Riquet.



Monsieur le Maire donne ensuite la parole au public :

Remerciement appuyé auprès des services techniques est fait pour leur action auprès
d’ENIDIS lors de la dernière coupure de courant au parc de Labège.

La séance est levée à 21h40.


